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ABSTRAK

Wafa, Moh. Wajir Ali, 2012 SKRIPSI. Judul: “Implementasi Pembiayaan Gadai 
Emas Dalam Meningkatkan Profitabilitas Pada Bank Syariah 
(Studi Pada PT. Bank Syariah Mandiri Cabang Malang)

Pembimbing : H. Misbahul Munir, Lc., M.Ei
Kata Kunci : Pembiayaan, Gadai Emas, Rahn, Profitabilitas

Gadai Emas merupakan produk pembiayaan  atas dasar jaminan emas 
untuk memperoleh pembiayaan, PT. Bank Syariah Mandiri Cabang Malang 
merupakan salah satu bank syariah yang memiliki produk gadai emas syariah 
yang mampu menyediakan pinjaman dana secara cepat dan tidak menyulitkan, 
Produk gadai emas mengalami peningkatan jika dilihat dari kontribusi gadai emas 
terhadap profitabilitas PT. Bank Syariah Mandiri pusat yakni tahun 2009 sebesar 
0.29% mengalami peningkatan pada tahun 2010 menjadi 6.50% dan tahun 2011 
meningkat signifikan menjadi 27.98%. Hal ini menunjukkan pembiayaan gadai 
emas sangat diminati, Penelitian ini bertujuan mendeskripsikan pelaksanaan 
manajemen pembiayaan gadai emas yang dijalankan PT. Bank Syariah Mandiri 
Cabang Malang, mendeskripsikan peranan pembiayaan gadai emas dalam 
meningkatkan profitabilitas PT. Bank Syariah Mandiri Cabang Malang, serta 
mengetahui faktor apa saja yang menunjang dan menghambat dalam pelaksanaan 
gadai emas 

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif dengan 
pendekatan deskriptif, data yang digunakan berupa data primer dan data sekunder. 
Dengan teknik pengumpulan data yaitu observasi, wawancara, dokumentasi, dan 
triangulasi. Selanjutnya teknik analisis yang digunakan adalah data reduksi,
display data, pengambilan keputusan dan verfikasi.

Berdasarkan hasil penelitian, diperoleh bahwa manajemen pembiayaan 
gadai emas PT. Bank Syariah Mandiri Cabang Malang sudah berjalan efektif 
mencakup Planing, Organizing, Actuating dan Controlling, namun pada 
Organizing perlu penambahan personil agar pelayanan lebih maksimal, Adapun 
peranan pembiayaan gadai emas dalam meningkatkan profitabilitas PT. Bank 
Syariah Mandiri Cabang Malang masih relative kecil jika dilihat dari nominal, 
namun jika dilihat dari perkembangan tiap tahunnya secara prosentase 
pembiayaan gadai emas mengalami perkembangan yang tinggi, yakni tahun 2009 
sebesar 0.71% tahun 2010 tumbuh sebesar 20.66% dan 2011 merupakan 
pertumbuhan yang cukup tinggi yaitu 78.63% Peningkatan ini disebabkan oleh 
percepatan pelunasan produk gadai. Faktor penunjang gadai emas yang utama 
adalah ujrah biaya pemeliharaan yang rendah sedangkan yang menjadi 
penghambat adalah masih kurangnya informasi yang diperoleh nasabah tentang 
produk gadai emas. 



xvi

ABSTRACT
Wafa, Moh. Wajir Ali, 2012 Thesis. Title: "Implementation of the Mortage Financing 
of Gold in Increasing the Profitability of Islamic Bank (Studies on PT. Islamic Bank 
Branch of Malang)
Advisor : H. Misbahul Munir, Lc., M.Ei
Keywords : Finance, Gold Pawn, Rahn, Profitability

Gold Pawn is a product of the financing on the basis of the gold collateral to 
obtain financing, PT. Bank Syariah Mandiri Branch Malang is one of the Islamic 
banks that have Islamic gold mortgage product that is able to provide loan funds 
quickly and do not complicate, gold mortgage products has increased, if viewed from 
the contribution to the profitability of gold pawn PT. Bank Syariah Mandiri center 
which in 2009 amounted to 0.29% increase in 2010 to 6.50% and in 2011 increased 
significantly to 27.98%. This indicates mortgage financing gold is in high demand, 
this study aims to describe the implementation of financial management pawning 
gold run PT. Bank Syariah Mandiri Branch Malang, mortgage financing to describe 
the role of gold in Increasing profitability PT. Bank Syariah Mandiri Branch Malang, 
And to know what factors support and hinder the implementation of the pawn gold

The method used in this study is a qualitative descriptive approach, the data 
used in the form of primary data and secondary data. With data collection techniques 
of observation, interviews, documentation, and triangulation. Further analysis 
technique used is the reduction of data, display data, decision making and 
verification.

Based on the results of the study, obtained the gold mortgage financing 
management of PT. Bank Syariah Mandiri Branch Malang be effective include the 
Planing, Organizin, Actuating and Controlling, but the Organizing need additional 
personnel in order to maximize service, gold pawn The financing role in improving 
the profitability of PT. Bank Syariah Mandiri Branch of Malang is still relatively 
small when viewed from the nominal, but when viewed from the development of a 
percent each year gold mortgage financing experience high growth, which in 2009 
amounted to 0.71% in 2010 grew by 20.66% and 2011 growth is high enough that 
78.63% increase was due to the acceleration of repayment of mortgage products. 
Factor supporting gold is the main mortgage ujrah low maintenance costs while the 
barrier is still a lack of information obtained by pawning gold customers about the 
product.
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  صخلتسالم

ب لإرتقاء الأرباح عند تنفيذ تمويل رهن الذه: " الموضوع. 2012، وفاء، محمد وزير علي

.جفرع مالانمانديري المصرف الشرعيفي ةدراس(الشرعيالمصرف

الحاج مصباح المنير الماجيستير: مشرفال

احربالأالرهن ووالذهبرهنو التمويل : ئيسيةاالكلمات الر 

و الذهب هو منتج للتمويل على أساس ضمان الذهب للحصول على التمويل، رهن  

رهن الذهب منتج هي لديذالالشرعيصرفحد المأهو ي مانديري فرع مالانجالمصرف الشرع

، إذا ما نظر وزاد انتاج ذهب الرهن. على توفير الأموال لقرض بسرعة ولا تعقيديقدري ذالالشرعي

في عام ت بلغتيالإعانة رهن الذهب على الأرباح المصرف الشرعي مانديري المركزي من هإلي

وهو ,اكبير   احديبلغ2011   في عام و ٪6.50إلى 2010في عام و ٪0.29بزيادة 2009

هدف إلى يبحثالافإن هذ.رهن الذهب هو في ارتفاع الطلبأن تمويلهذا يدل . ٪27،98إلى

. عليها المصرف الشرعي مانديري فرع مالانجسارالذي وصف تنفيذ الإدارة المالية رهن الذهب 

، ومعرفة ما جفرع مالانالأرباح من المصرف الشرعي مانديرياءإرتقالذهب في رهن لوصف دور و 

.الذهبرهن هي العوامل التي تدعم وتعيق تنفيذ 

وصفي، والبيانات المستخدمة الكفي بمدخل النهج مهو بحثالاالطريقة المستخدمة في هذ  

الوثائق، والمقابلات وراقبةالممع تقنيات جمع البيانات من. البيانات الأولية والبيانات الثانويةهي

.وعرض البيانات وصنع القرار والتحققالمستخدم هي التنقيص تقنية التحليل و. والتثليث

المصرف الذهب من تمويل رهن إدارة أنالتي تم الحصول عليها نتيجة البحثلى عبناء  

في بة، ولكن تكون فعالة تشمل التخطيط والتنظيم والمشغلات ومراقالشرعي مانديري فرع مالانج

رهن تمويل أما دور و .أفراد إضافيين من أجل تحقيق أقصى قدر من الخدماتإلى يحتاجتنظيم 

لا تزال صغيرة نسبيا عندما ينظر المصرف الشرعي مانديري فرع مالانجمنلإرتقاء الأرباحالذهب 

ينمي نموا  الذهب رهنتمويل اليها من اسمي، ولكن عندما ينظر اليها من وضع في المئة لكل منهما 

في ينمتو ٪20.66بنسبة 2010في عام ٪0.71وصلت إلى 2009التي في عام هي ، كبيرا

عامل ال. منتجات الرهنقضاءتسريع من نتيجة هذه ال، ٪78،63نموا كبيرا وهي2011عام 

لا يزال هناك هوالحاجزو العامل هو تكاليف صيانة منخفضة من رهن الذهبرئيسيالعم ادال

  .رهن الذهبفي إنتاج قص في المعلومات التي تم الحصول عليها من قبل الزبائن ن
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